

Carta de Jesús Barros a Robert van Schendel (25 mayo 1962)

Source: "Carta de Jesús Barros a Robert van Schendel", ME-2157 1962, 25.05.1962, Archivo Histórico de la Unión Europea, Instituto Universitario Europeo. Florencia.

Copyright: Archives historiques de l'Union européenne

URL: http://www.cvce.eu/obj/carta_de_jesus_barros_a_robert_van_schendel_25_mayo_1962-fr-340bfac6-3de6-46b8-9e6a-e98af6097cdf.html

Date de dernière mise à jour: 20/02/2014

IZQUIERDA DEMOCRATA CRISTIANA
Comision Ejecutiva
SECRETARIO

(dans la clandestinité)

3731
1/6/62

Veuillez me donner une liste

Monsieur
Robert van Schendel
Secrétaire Général du Mouvement Européen
BRUXELLES

Monsieur,

J'ai bien reçu votre aimable invitation pour le Congrès de Munich, que je vous remercie très sincèrement au nom de la GAUCHE DEMOCRATE CHRETIENNE de Espagne.

Notre parti a désigné une délégation composée de cinq membres : M. Félix PONS, Vice-Président du parti; José BARROS, Secrétaire Général du parti; J. CALAIS du Bureau de Baléares; Felipe LAGARICA, du Bureau de Catalogne; et C. CELSERO du Bureau de Madrid.

J'ai le plaisir de vous rendre -apart- dument remplis, les documents-formulaires, hormis ceux de nos amis de Palma de Mallorca (Baléares) que vous seront rendus directement de Palma; je vous rende aussi le formulaire de M. Leon ALDOS qui appartient au PARTI SOCIALISTE CIVIQUE ESPAGNOLE.

Pour les renseignements que vous aurez besoin de nous faire arriver, vous pouvez le faire par l'intermédiaire de nos amis Basques (50, Rue Singer, Paris). Je dois vous dire que nous sommes représentés au Conseil Fédéral Espagnole à Paris par l'UNION DES FEDERATIONS DÉMOCRATIQUES, dans laquelle sont intégrés le Parti Socialiste Civique Espagnol, l'Gauche Démocrate Chrétien, le Parti Nationaliste Basque, l'Action Républicain Démocratique et plusieurs d'autres formations démocratiques d'opposition (y compris monarchistes parlementaires), dont le Président est l'ancien Ministre et Professeur à l'Université de Séville, M. Ramon GILMEZ FERNANDEZ, qui est Président de l'U.F.D. et de la Gauche Démocrate Chrétienne.

Je vous serai très reconnaissant si vous pouvez arranger que nous étions logés les cinq dans le même hôtel ou dans hotels différents mais très proches.

Je termine en vous exprimant nos meilleurs souhaits pour que le Congrès de Munich soit, au moins, si profitable en faveur de l'Union Européenne que l'a été le Congrès de LA HAYE en 1948. Nous y ferons de notre mieux. Je veux aussi vous féliciter et vous remercier par la réussite de débattre deux jours au "cas" espagnol.

Je tiens à renouveler notre fervente adhésion au Mouvement Européen et à vous témoigner l'assurance de ma considération très distinguée.

Madrid, le 25 Mai 1962

Par la Commission Executiva de la GAUCHE DEMOCRATE CHRETIENNE

Jesús Barros
Jesús Barros (Secrétaire Général)